

## Latihan PHH Jajaran Satbrimob Polda Kalbar Salah Satu Upaya Mengantisipasi Kesalahan Prosedur Pada Saat Bertugas

Cucu - [KALBAR.WONGCILIK.CO.ID](http://KALBAR.WONGCILIK.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 09:21



PONTIANAK - Satbrimob Polda Kalbar terus pertajam kemampuan personelnya melalui kegiatan latihan dalam rangka mengantisipasi kesalahan prosedur yang berujung kepada pelanggaran HAM. Minggu (28/04/24).

Dalam rangka mengantisipasi kesalahan prosedur yang berujung kepada pelanggaran HAM, Satbrimob Polda Kalbar terus perintahkan jajarannya untuk melaksanakan kegiatan latihan dimasing-masing mako. Salah satu kegiatan latihan yang dilaksanakan oleh jajaran Satbrimob Polda Kalbar pada hari ini adalah latihan kemampuan PHH yang merupakan salah satu kemampuan yang dimiliki dan harus dikuasai oleh seluruh personel Korps Brimob Polri.

Salah satu jajaran Satbrimob Polda Kalbar yang melaksanakan kegiatan latihan

pada hari ini adalah Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalbar dan kegiatan latihan ini mereka laksanakan di mako Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalbar setelah pelaksanaan apel pagi. Pada pelaksanaan kegiatan latihan PHH kali ini personel dijelaskan tentang bagaimana cara bertindak dilapangan yang benar sesuai dengan petunjuk dan arahan yang dikeluarkan oleh Korps Brimob Polri.

Kegiatan latihan ini selain untuk mengantisipasi kesalahan prosedur juga sebagai salah satu langkah yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Kalbar untuk memelihara kemampuan serta untuk mempersiapkan personel apabila nanti mereka dibutuhkan sewaktu-waktu oleh satuan kewilayahan untuk menangani aksi unjuk rasa di daerah tersebut. Aiptu Sugeng H. salah satu instruktur pada pelaksanaan kegiatan latihan pagi hari ini mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap harinya dan ditahun 2024 ini memang PHH merupakan kegiatan latihan yang paling sering mereka laksanakan mengantisipasi ketidakpuasan salah satu pendukung paslon akan hasil akhir dari Pemilu serentak yang dilaksanakan diseluruh wilayah Indonesia. (CS)

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,